

Der Chasperli war wieder zu Besuch beim Beerihuus



Wenn der Chasperli mit Rösslein Hü und seinem Theaterwagen nach Lommis kommt, dann ist nicht nur das Wetter schön und warm.



Zwei Geschichten mit teilweise dramatischen Szenen. Dazwischen ein Glacé und Getränke für die kleinen Gäste.



Zum Schluss durften die interessierten Kinder noch auf dem Pferd Sämi reiten.



Der Chasperli trabte mit Ross und Wagen nach Hause. Tschüss, bis zum nächsten Jahr!

Ein herzliches Dankeschön an unser Mitglied Werner Schönenberger, dass er sich Zeit nimmt, den kleinen Knirpsen eine Freude zu bereiten.